



Elecciones 2023 en Edomex: Ganamos el debate, afirma Alejandra del Moral

La candidata de la Alianza Va por el Estado de México, Alejandra del Moral Vela, al reunirse con militantes del PAN, PRI, PRD y Nueva Alianza, además de ciudadanos de distintas localidades de Naucalpan, dijo que ganó el debate porque trae las mejores propuestas, porque conoce como la palma de su mano los 125 municipios del Estado de México y porque las familias no quieren gobiernos que dividan, "por eso es que somos el proyecto de gobierno de la reconciliación".



En la explanada municipal de Naucalpan donde acudieron como invitados especiales los diputados federales y locales del PAN y de partidos aliancistas, la candidata Alejandra del Moral Vela dijo que van a defender con mucho coraje y con valentía "a nuestra casa que es el Estado de México, no nos vamos a dejar llevar por falsos discursos, queremos que nos den empleo, que nos den oportunidades. No más de promesas incumplidas. Por es aquí en la entidad inicia la reconciliación de todo el país".

Dijo Alejandra del Moral que una vez que sea gobernadora, traerá grandes proyectos de movilidad a Naucalpan: el Mexicable, la línea 5 del Mexibús para conectar Naucalpan con Texcoco, una vía alterna a la autopista Lechería-Chamapa, y la rehabilitación de los parques industriales, por ser necesario al tratarse del municipio industrial más importante de la entidad.

En su turno el diputado federal Santiago Creel Miranda, quien acudió con un grupo de diputados federales y locales a apoyar a la candidata Alejandra del Moral, dijo al hacer uso de la palabra que en esta entidad no debe predominar por ninguna razón la política de abrazos y no balazos, porque la seguridad pública es algo serio y se combate con policías, con estrategias, con programas de prevención.

Dijo que ya no quieren los mexiquenses que siga esa política de abrazos y no balazos, como la que han aplicado en todo el país, "por eso aquí tenemos a una candidata que será la gobernadora valiente para enfrentar la inseguridad", dijo.

Añadió que "Por eso desde aquí les digo que puede ser la gobernadora, porque tiene con que, puede y debe ser; porque es la que tiene las mejores propuestas y la que conoce mejor el Estado de México", destacó Santiago Creel.

<https://lasillarota.com/metropoli/2023/4/21/elecciones-2023-en-edomex-ganamos-el-debate-afirma-alejandra-del-moral-425171.html>